

Scrabble géant à Saint-Héand



Le 17 février 2011, le Club Stéphanois de Scrabble a été convié dans la belle cité de Saint-Héand pour épauler le Club de Scrabble de la commune. Ce Club, fort d'une trentaine de membres, fonctionne les mercredi après-midi, joue de façon classique et traditionnelle à trois ou quatre joueurs autour d'une table. Monsieur Hugon, responsable, nous avait demandé d'effectuer une démonstration ce jeudi après-midi. Henri Perriot, Patrice Begon, Christiane et Gérard Gouttard s'étaient déplacés pour accueillir les 22 joueurs qui avaient décidé de découvrir le duplicate. Henri a expliqué les bases, le fonctionnement, le remplissage des bulletins et de la feuille de route. Christiane était à l'arbitrage et Patrice et Gérard circulaient à travers les tables pour aider à la compréhension de la grille. Henri avait préparé une partie à vocabulaire courant afin de ne pas décourager les présents. Si pour quelques-uns ce ne fut pas facile, pour d'autres, en revanche, l'adaptation a été immédiate et, il faut bien le dire, nous avons été surpris par le niveau ! Beaucoup ont fait plus de 70%. C'était une belle découverte et nous espérons bien que tous ces joueurs potentiels vont se décider un jour à franchir les portes d'un vrai Club. Vers 17 heures, à la fin de la partie, le Club nous a offert une petite collation sympathique et nous avons pu converser avec les participants pour expliquer et affiner le fonctionnement du scrabble en duplicate.

